

AYER, PRIMER DÍA HÁBIL CON FAENAS, HUBO CONGESTIÓN EN HORAS PUNTA

Obras viales en Plaza Baquedano: desvíos y rutas alternativas están disponibles en *apps*

La remodelación del eje Alameda-Providencia, a la altura de Plaza Baquedano, comenzó el jueves con diversos desvíos de tránsito, pero, debido al extenso feriado, recién ayer fue posible ver su impacto en un día hábil, el cual se mantendrá hasta fines de diciembre, cuando culmine la primera etapa de las obras.

El teniente coronel Rodrigo Pérez, de la Prefectura Tránsito y Carreteras de Carabineros, informó que hubo un aumento de la congestión en algunos puntos determinados. Desde el Ministerio de Transportes detallaron que están monitoreando el flujo vehicular en tiempo real a través de la Unidad Operativa de Control de Tránsito, y que hasta el momento el tráfico ha funcionado dentro de los rangos esperados. Agregaron que planificar los viajes y rutas es clave, "estando los desvíos disponibles en aplicaciones como Waze y Google Maps, lo que sin duda ha contribuido a facilitar la búsqueda de vías alternativas. Añadieron que el transporte público opera con normalidad.



HECTOR ARAVENA

Los trabajos de esta etapa del proyecto Alameda-Providencia se extenderán hasta el 20 de diciembre.